

NOTA DE PRENSA N° 046-2017

**HOSPITAL REZOLA REALIZO LANZAMIENTO DE LA “SEMANA DE LA PLANIFICACION FAMILIAR”**

El Hospital Rezola de Cañete a través de la Estrategia Salud Sexual y Reproductiva realizó el lanzamiento de la “Semana de la Planificación Familiar” cuyo día Internacional se celebra este 03 de agosto.



El objetivo es contribuir en que la población cañetana disfrute de una vida sexual y reproductiva satisfactoria, saludable y sin riesgos, mediante los servicios gratuitos de la planificación familiar y anticoncepción, con absoluto respeto a sus derechos y a su libre decisión

Hasta el próximo 02 de agosto se realizarán diversas actividades entre las cuales podemos mencionar la charla educativa a estudiantes de nivel secundario de las diferentes Instituciones Educativas, Expo feria Informativa dirigida al público en general, Tamizaje de sífilis (prueba rápida).

La responsable de la Estrategia Salud Sexual y Reproductiva del Hospital Rezola de Cañete manifestó que la planificación familiar permite espaciar los embarazos y puede posponerlos en las jóvenes que tienen mayor riesgo de morir por causa de la procreación prematura, lo cual disminuye la mortalidad materna, evita los embarazos no deseados, permite decidir el número de hijos que se desea tener. En ese sentido invitamos a todas las mujeres que quieran planificar su futuro se acerquen a los diferentes establecimientos de salud para ser orientadas acerca de los métodos anticonceptivos.

Cañete, 31 de Julio del 2017